
«Импульс к долголетию» 

(создание специально организованной мобильной среды  для 

проведения занятий по трудовой терапии с получателями 

социальных услуг государственного учреждения «Куриловичский 

дом-интернат для престарелых и инвалидов»), Гродненская 

область, Мостовский район 

 

1. Наименование проекта: «Импульс к долголетию» создание 

специально организованной мобильной среды  для проведения занятий 

по трудовой терапии 
2. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное 

учреждение «Куриловичский дом-интернат для престарелых и 

инвалидов». 

3. Юридический и физический адрес организации, телефон, факс,    

e-mail: Гродненская область, Мостовский район, агрогородок Мосты 

Правые, ул. Ленина, д. 1Б, тел. (01515)6 02 88, факс (01515) 6 02 87, e-

mail: kuril.rdi@mintrud.by 

4. Руководитель организации: Заяц Марина Станиславовна, директор 

государственного учреждения «Куриловичский дом-интернат для 

престарелых и инвалидов». 

Контактный телефон: 8 (01515) 6-02-88; + 375 29 265-31-96. 

5. Сроки реализации: 12 месяцев 

6. Цель проекта: развитие и поддержание функциональных 

способностей граждан пожилого возраста, людей с инвалидностью, 

физически ослабленных лиц, проживающих в доме-интернате, 

посредством создания условий для повышения их социальной 

активности, занятий посильной трудовой деятельностью, реализации 

творческого потенциала, проведения содержательного досуга 

7. Целевая группа: получатели социальных услуг дома-интерната (65 

человек). 
8. Обоснование: 

В настоящее время в доме-интернате постоянно проживают 65 

человек в возрасте от 44 до 96 лет. Из них 22 женщины и 43 мужчины.  

35 человек находятся на постельном режиме содержания, 30 – на 

общем. 

30 человек (6 женщин, 24 мужчины) имеют группу инвалидности. 

Среди получателей социальных услуг дома-интерната 10 инвалидов-

колясочников. 

Создание специально организованной, мобильной среды для 

проведения видов трудовой терапии (эрготерапия, гарденотерапия, 

производственная терапия, спортивная физкульттерапия, арт-терапия, 
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игровая терапия) с получателями социальных услуг дома-интерната, в 

том числе с физически ослабленными лицами, лицами с инвалидностью, 

обеспечит возможность проведения реабилитационных мероприятий 

(групповых, подгрупповых, индивидуальных), как в специально 

оборудованных помещениях, так и в общедоступных местах, на свежем 

воздухе и непосредственно в жилых комнатах граждан, позволит 

охватить посильной трудотерапией 100% получателей услуг дома-

интерната с учетом уровня развития умений и навыков человека, 

тяжести физических и (или) психических нарушений, возрастных и 

иных индивидуальных особенностей конкретного получателя услуг.  

Вовлечение получателей услуг дома-интерната в посильные виды 

трудовой терапии будет способствовать повышению их социальной 

активности, поддержанию социально значимого статуса, стабилизации 

психоэмоционального состояния, профилактике когнитивных 

нарушений и нервно-психических расстройств, реализации творческого 

потенциала, коррекции двигательных функций, нормализации общих 

физиологических параметров организма и обеспечит социальное, 

эмоциональное, интеллектуальное и физическое развитие граждан, 

достижение максимально доступного уровня самостоятельности в 

повседневной жизнедеятельности и устойчивое повышение качества 

жизни. 

9. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации 

проекта:  

1. Задействовать на занятиях трудотерапией 100% получателей услуг 

дома-интерната путем создания специально организованной, 

мобильной, инклюзивной среды. 

2. Расширить спектр реабилитационных мероприятий, проводимых в 

доме-интернате, внедрив новые социальные технологии, формы и 

методы работы в проведение реабилитационных мероприятий. 

3. Содействовать: 

самореализации пожилых людей и людей с ограниченными 

возможностями через участие в проводимых мероприятиях; 

стабилизации их психического состояния и улучшения самочувствия; 

восстановление утерянных трудовых навыков и коммуникационных 

связей. 

10. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 

1. Проведение социальной диагностики среди 65 получателей 

социальных услуг дома-интерната, анализ их индивидуальных 

возможностей, разделение на группы по их способностям к социальной 

активности для создания индивидуального маршрута трудовой терапии, 

а также определение роли каждого сотрудника в реализации проекта.  

2. Оборудование столярного уголка с приобретением необходимого 



оборудования, инвентаря, инструментов расширит возможности при 

проведении занятий по трудовой терапии, позволит открыть 3 кружка (2 

– «Столярное дело» (13 человек), 1 «Сад и огород» (17 человек), 1 

объединение (2 группы) по интересам для людей, находящихся на 

постельном режиме содержания, в котором будут заняты 35 человек. 

В рамках работы кружка «Столярное дело» будут изготавливаться 

необходимые предметы для оборудования территории дома-интерната 

малыми архитектурными формами (скамейки, беседки для отдыха, 

ящики для посадки цветов, овощей и зелени).  

Высокие ящики, которые установят на территории дома-интерната, 

будут использоваться для устройства цветников и мини-огорода, на 

которых будет организована работа с 10инвалидами-колясочниками. 

В план работы 3 кружков и 1 объединения по интересам будут 

включены мероприятия спортивно-художественной направленности, 

проведение круглых столов, встреч, консультаций и др. с участием 

целевой группы проекта, работников дома-интерната, психолога 

территориального центра социального обслуживания населения 

Мостовского района, учреждения образования «Эколого-биологический 

центр детей и молодежи Мостовского района», Мостовского центра 

ремесел и др. 

3. Приобретение и оборудование теплицы даст возможность 

выращивать рассаду для озеленения территории дома-интерната, а 

также иметь свежие овощи, участвовать в сельскохозяйственных 

выставках цветов, овощей и других культур. 

4. Проведение информационных кампаний (изготовление стендов, 

буклетов, печатной продукции, размещение информации на Интернет-

ресурсах дома-интерната, в СМИ по направлениям реализации проекта). 

5. По завершении мероприятий в рамках проекта, работа в данном 

направлении будет продолжена 

11. Общий объем финансирования: 12 000,00 долларов 

12. Софинансирование: 1500,00 долларов   

13. Место реализации проекта (область/район, город):Гродненская 

область, Мостовский район, агрогородок Мосты Правые, ул. Ленина,                   

д. 1Б 

14. Контактное лицо:  

Макаревич Алёна Витальевна, специалист по социальной работе  ГУ 

«Куриловичский дом-интернат для престарелых и инвалидов»,  

тел. раб. 8 (01515) 6 02 85, 8 (01515) 6 02 92,моб. +375 29 581 10 23, 

электронная почта: metodistmakarevich@gmail.com 



"Impulse for Longevity" 

(creation of a specially organized mobile environment for occupational 

therapy classes with recipients of social services from state institutions 

"Kurilovichi Nursing Home for the Elderly and Disabled ") 

1. Name of the project: "Impulse to longevity" creation of a specially 

organized mobile environment for conducting occupational therapy classes 

2. Applicant organization proposing the project: State Institution 

"Kurilovichi Nursing Home for the Elderly and Disabled". 

3. Legal and physical address of the organization, telephone, fax, e-mail: 
Grodno region, Mostovsky district, ag. Mosty Prawyje, st.Lenina, d. 1B, tel. 

(01515)6 02 88, fax (01515) 6 02 87, e-mail: kuril.rdi@mintrud.by 

4. Head of the organization: Marina Stanislavovna Zayats, director of the 

state institution " Kurilovichi Nursing Home for the Elderly and Disabled." 

Contact phone: 8 (01515) 6-02-88; + 375 29 265-31-96. 

5. Implementation period: 12 months 

6. The purpose of the project: the development and maintenance of the 

functional abilities of elderly citizens, people with disabilities, physically 

weakened people living in a boarding house, by creating conditions for 

increasing their social activity, engaging in feasible labor activities, realizing 

creative potential, conducting meaningful leisure. 

7. Target group: recipients of social services of the boarding house (65 

people). 

8. Rationale: 

Currently, 65 people aged 44 to 96 permanently live in the boarding house. 

Of these, 22 are women and 43 are men. 35 people are on bed rest, 30 - on 

general. 

30 people (6 women, 24 men) have a disability group. There are 10 

wheelchair users among the recipients of social services at the nursing home. 

The creation of a specially organized, mobile environment for conducting 

types of occupational therapy (ergotherapy, garden therapy, occupational 

therapy, sports physical therapy, art therapy, play therapy) with recipients of 

social services of a boarding house, including those with physically 

weakened persons, persons with disabilities, will provide the possibility of 

carrying out rehabilitation activities (group, subgroup, individual), both in 

specially equipped premises and in public places, in the fresh air and directly 

in the living rooms of citizens, will allow covering 100% of the recipients of 

boarding house services with feasible occupational therapy, taking into 

account the level of development of skills and skills of a person, the severity 

of physical and (or) mental disorders, age and other individual characteristics 

of a particular recipient of services. 

Involving the recipients of boarding house services in feasible types of 



occupational therapy will help increase their social activity, maintain a 

socially significant status, stabilize their psycho-emotional state, prevent 

cognitive impairment and neuropsychiatric disorders, realize their creative 

potential, correct motor functions, normalize general physiological 

parameters of the body and will ensure the social, emotional, intellectual and 

physical development of citizens, the achievement of the maximum available 

level of independence in everyday life and a sustainable improvement in the 

quality of life. 

10. Brief description of activities within the framework of the project: 

1. Carrying out social diagnostics among 65 recipients of social services at 

the boarding school, analyzing their individual capabilities, dividing them 

into groups according to their abilities for social activity in order to create an 

individual occupational therapy route, as well as determining the role of each 

employee in the implementation of the project. 

2. Equipping a carpentry corner with the purchase of the necessary 

equipment, inventory, tools will expand the possibilities for conducting 

occupational therapy classes, will allow you to open 3 circles (2 - 

"Carpentry" (13 people), 1 "Garden and Garden" (17 people), 1 an 

association (2 groups) of interest for people on bed rest, which will employ 

35 people. 

As part of the work of the "Carpentry" circle, the necessary items will be 

made to equip the territory of the boarding house with small architectural 

forms (benches, gazebos for relaxation, boxes for planting flowers, 

vegetables and greenery). 

High boxes, which will be installed on the territory of the boarding house, 

will be used for flower beds and a mini-garden, where work with 10 

wheelchair users will be organized. 

The work plan of 3 circles and 1 interest association will include sports and 

artistic activities, holding round tables, meetings, consultations, etc. with the 

participation of the project target group, employees of the boarding house, a 

psychologist of the territorial center for social services for the population of 

the Mostovsky district, educational institutions "Ecological and biological 

center of children and youth of the Mostovsky district", the Mostovsky center 

of crafts, etc. 

3. Purchasing and equipping a greenhouse will make it possible to grow 

seedlings for landscaping the territory of the orphanage, as well as have fresh 

vegetables, participate in agricultural exhibitions of flowers, vegetables and 

other crops. 

4. Carrying out information campaigns (producing stands, booklets, printed 

materials, posting information on the Internet resources of the boarding 

school, in the media in the areas of project implementation). 

5. Upon completion of activities within the framework of the project, work in 



this direction will be continued 

11. Total Funding: $12,000.00 

12. Co-financing: $1500.00 

13. Location of the project (region/district, city): Grodno region, 

Mostovsky district, ag. Mosty Prawyje, st.Lenina, d. 1B 

14. Contact person: 

Makarevich Alena Vitalievna, social work specialist of the state institution 

"Kurilovichi Nursing Home for the Elderly and Disabled ", 

tel. slave. 8 (01515) 6 02 85, 8 (01515) 6 02 92, mob. +375 29 581 10 23, 

email: metodistmakarevich@gmail.com 

 


